

Martes 31 de Agosto del 2010

El Reforma Duplican inversión al exterior Ernesto Sarabia y Gustavo de la Rosa (31 agosto 2010).- Durante el primer semestre de 2010, el valor de los recursos que las empresas mexicanas destinaron a inversión directa fuera del País aumentó 109 por ciento a tasa anual, al ascender a 8 mil 70 millones de dólares, revelan datos del Banco de México (Banxico). Con base en la estadística disponible, se puede ver que se trata del nivel más elevado para un periodo similar desde que se tiene registro. Entre las compras que los empresarios realizaron en el exterior destaca la operación de Casa Saba, que adquirió a la compañía chilena operadora de cadenas de farmacias FASA, en un monto de 637 millones de dólares. Mexichem compró la división de flúor a la inglesa Ineos Group, transacción valuada en 350 millones de dólares, la cual incluye activos en Estados Unidos, Europa y Asia. Grupo Maseca obtuvo a las compañías Altera SI I y Altera SI IL, principales productores de maíz en Ucrania en una operación por 9 millones de dólares. La industria del vidrio refleja cómo China cierra la brecha tecnológica James T. Areddy (31 agosto 2010).- El Pabellón de Cristal de US\$30 millones del Museo de Arte de Toledo, en Ohio, es un símbolo de la "Ciudad de Vidrio" de Estados Unidos y refleja el legado de los fabricantes locales. Pero la imagen tiene una mancha: el material del pabellón fue importado de China, la nueva potencia mundial de la industria del vidrio. Ninguna empresa en EE.UU. tiene la capacidad de satisfacer las avanzadas especificaciones arquitectónicas para el pabellón curvilíneo, aunque el trabajo realizado en 2006 requería de técnicas impulsadas hace décadas por inventores de Toledo: doblar y laminar el vidrio. Aceptan IVA de 2% en alimentos Verónica Martínez (31 agosto 2010).- Aunque se generarían especulaciones en los precios y el consumidor pagaría los incrementos, la cúpula agroempresarial del País está dispuesta a que se aplique un IVA en alimentos no mayor a 2 por ciento, afirmó Luis Fernando Haro, director general del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). "Sabemos que la forma más eficiente de recaudación para la creciente informalidad es un cobro de IVA en alimentos, pero que no sea mayor a 2 por ciento", dijo el directivo, en conferencia de prensa, donde anunció la realización de Foro Agroalimentario a partir del próximo jueves. De aplicarse esta medida, agregó Haro, sí se tendría un impacto en el consumidor, pues se desataría una especulación en precios y pagaría el alza. Crece el déficit en finanzas (31 agosto 2010).- En el periodo enero-julio, las finanzas públicas registraron un déficit de 151 mil 617 millones de pesos, monto superior en 7 mil 742 millones a lo registrado en el mismo periodo del año pasado, destaca el Informe de Finanzas Públicas y Deuda Pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El informe detalla que incluso descartando la deuda de Pemex, las finanzas están en una situación peor que el año pasado, ya que en los primeros siete meses reportaron un déficit por 19 mil 421 millones de pesos superando los 13 mil 789 millones de pesos de igual lapso de 2009. Esto es resultado de que los ingresos obtenidos no han sido suficientes para solventar el nivel de gasto del sector público. La dependencia detalló que en siete meses los ingresos tributarios crecieron 12 por ciento, sin embargo si se observa solamente lo que sucedió en julio existe una desaceleración en la recaudación. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/estados/77671.html> "The New York Times" critica la política migratoria de EU La masacre de Tamaulipas confirma que el gobierno de Estados Unidos delegó en los "señores de las drogas" el manejo de su política de abasto migratorio, como lo hizo con el suministro de drogas, lamentó ayer The New York Times. En su opinión institucional, el diario neoyorquino sostuvo que los actuales programas de trabajadores migratorios son tan "engorrosos" y "burocráticos" que son virtualmente inútiles para los empleadores estadounidenses. "Hemos delegado a los señores de las drogas el trabajo de manejar nuestro suministro migratorio, justo como ya manejan nuestro suministro de narcóticos. Los resultados son claros", remató. The New York Times señaló que tal es el contexto del asesinato de 72 indocumentados centroamericanos y sudamericanos que buscaban ingresar a Estados Unidos y que fueron masacrados por presuntos narcos en un rancho ubicado 100 millas al sur de Texas. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81695.html> Ingresos petroleros bajan 20.1% en julio José Manuel Arteaga Hasta el cierre de julio, los ingresos petroleros captados por Petróleos Mexicanos (Pemex) tuvieron una contracción de 20.1%, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En los últimos siete meses del año, la paraestatal captó 173 mil 541 millones de pesos, nivel inferior a los 208 mil 408 millones de pesos del mismo periodo del año anterior. El Informe de Finanzas Públicas y la Deuda, al cierre de julio, planteó que hay una caída en la plataforma de producción petrolera de 1.8%. Sin embargo, el reporte de Hacienda difundió que los ingresos petroleros totales, al mes de julio, muestran una tasa de crecimiento anual de 4.4%, una vez que hubo un balance favorable en derechos y aprovechamientos y en los impuestos a rendimientos petroleros. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81704.html> Pemex requiere una inversión por 26 mdd Pemex prevé una inversión anual promedio de 26 mil 800 millones de dólares hasta 2019, dijo el director de la empresa, Juan José Suárez Coppel. La paraestatal espera para este año un gasto de capital de aproximadamente 20 mdd. El gobierno de Calderón enviará en septiembre su proyecto de presupuesto para el próximo año. (Reuters) <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81694.html> Poder de compra estadounidense crece 0.2% en julio El ingreso económico de las personas de Estados Unidos aumentó 0.2% en julio del presente año, ligeramente superior al reportado en junio que fue de 0.1%; sin embargo, el ingreso real disponible cayó 0.1% en el mismo periodo. La cifra de 0.2% resultó por abajo de las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero que esperaban un aumento de 0.5%. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/31/index.php?section=economia&article=025n1eco> Creció en más de mil millones de pesos la deuda del sector público en 7 meses Juan Antonio Zúñiga El sector público mexicano se endeudó con más de mil millones de pesos diarios en deudas para completar sus ingresos en los primeros siete meses del año, y aun así reportó un déficit de 151 mil 600 millones de pesos en sus finanzas durante ese periodo, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al dar a conocer su informe sobre las finanzas y la deuda públicas a julio de 2010, la dependencia indicó que la deuda externa del sector público se incrementó en 5 mil 924 millones de dólares entre enero y julio del año en curso, hasta ascender a 97 mil 645.6 millones de dólares. El monto de este endeudamiento representa 92 por ciento del saldo actual de la reserva internacional de divisas del

país. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/31/index.php?section=economia&article=025n3eco> El dólar, en su mayor nivel en seis meses Juan Antonio Zúñiga El dólar cerró a 13.1321 pesos en las grandes operaciones interbancarias, con lo cual la divisa estadounidense alcanzó su mayor cotización en casi seis meses, desde el 8 de febrero, y sumó ayer nueve jornadas consecutivas al alza en el mercado local de cambios. En contrapartida, el peso ha retrocedido 4.20 por ciento, 53 centavos, en su paridad con el dólar desde el 17 de agosto, mientras la divisa estadounidense se vendió ayer a 13.27 y hasta 13.30 pesos en ventanillas de casas de cambio y bancos. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/31/index.php?section=economia&article=023n1eco> Necesita Pemex 26 mil 800 mdd al año para operar de manera eficiente Israel Rodríguez El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Juan José Suárez Coppel, afirmó que la petrolera requiere al menos un presupuesto de 26 mil 800 millones de dólares anuales durante los próximos 10 años para operar de manera eficiente. Exigió mayor flexibilidad presupuestal, un régimen fiscal justo y un gobierno corporativo. Al participar en el Congreso Mexicano del Petróleo 2010, el Congreso del Bicentenario, el funcionario aseguró que hay petróleo a futuro con Pemex, pero "necesitamos el empujón de los entes fuera de Pemex para sacar al animal y avanzar como tiene que avanzar". Se requiere flexibilización presupuestal, dijo, "porque no podemos competir con los programas sociales";